
経営変⾰実践セミナー
2代⽬社⻑のための

7⽉21⽇（⽔） 第⼀部

7⽉21⽇（⽔） 第⼆部

「新たな開発・事業に挑戦するための知的財産」
（講師︓⼤池聞平⽒）

コロナ禍において、コロナ対策の製品など新たな開発・事

業に挑戦する企業が増えています。アフターコロナにおい

ても、⾃動⾞のEV化など事業環境の変化が予測される中

で、企業の成⻑にとって「新たな開発・事業への挑戦」が
重要です。本セミナーでは、このような挑戦をお考えの経

営者を対象に「差別化に有効な知的財産」について講演い
たします。事業再構築にも役⽴つ内容です。

「会社に現⾦を残す財務経営セミナー」
（講師︓⿊⽥昌史⽒）

毎回、⼤好評を頂いています。「財務経営」セミナー。

不測の事態を乗り越える「強い財務体質」の会社に変⾰す
るための基礎講座です。

・「決算書」の読み解き⽅から問題抽出のやり⽅。

・出すべき利益。借⼊⾦返済計画策定のやり⽅。

・銀⾏との正しい付き合い⽅。
・正しい資⾦調達のやり⽅。（銀⾏格付けとは）

主催︓⼀般社団法⼈経営者⽀援ネットワーク

⽇時

2021年7⽉21⽇（⽔）
⼀部︓「知的財産セミナー」

13時30分〜14時50分（受付︓13時15分）

⼆部︓「財務経営セミナー」
15時10分〜16時45分（受付︓15時）

会場
尼崎商⼯会議所 501号室
尼崎市昭和通り3-96

講師

⼤池 聞平 ⽒ （弁理⼠）KSN会員
特許業務法⼈バリュープラス共同代表

特許事業所だけでなく、ベンチャー企業での実
務経験を持つ弁理⼠です。これまでの経験を活
かして、新たな開発・事業を⾏う企業を知的財
産⾯から、サポートしています。
⽇本弁理⼠会のJPAA知財経営コンサルタントと
して、特許等の出願・権利化だけでなく、幅広
く事業サポートできる事を強みとしています。

⿊⽥ 昌史 ⽒（税理⼠）KSN会員
⽇本マネジメント税理⼠法⼈代表社員

⽇本マネジメント税理⼠法⼈代表社員。パナソ
ニックの海外 営業部⾨で中近東を担当、4年間
はサウジアラビアに赴任し 経営責任者として最
前線で指揮を執る。その後、税理⼠に転 ⾝、中
⼩企業の2⼤問題である「財務問題」と「事業
承継問 題」を同時に解決する税理⼠として活躍
中。「海外進出:国 際税務」にも強みを発揮し
ています。

申込
下記QRコードからお申込みください。

バブル崩壊、リーマンショックそして新型コロナ、経済危機はこれからも訪れます。⽣き残れるのは、
「強い財務体質の会社」と「変われる会社」です。新型コロナを転機として潰れない企業体質に変⾰す
るための「経営変⾰実践セミナー」を企画しました。次世代を担う2代⽬社⻑のためのセミナーです。
ぜひ、「正しい知識と情報」を⼿に⼊れ変⾰して頂ければ幸いです。ご参加をお待ちしています。

※開催予定が急遽変更する場合があります。予めご了承ください。

受講料 無料



サービサー・ファンド
・⾦融⽀援（債権買取）
・資本⽀援

中
⼩
企
業
経
営
者
様顧問税理⼠・会計⼠

・税務申告・記帳代⾏
・経営改善計画策定⽀援
・経営管理データ作成

⾦融機関
・資⾦繰り⽀援
・本業⽀援（マッチング等）
・⾦融⽀援

KSN
・財務改善⽀援
・経営改善計画策定⽀援
・資⾦調達再編⽀援
・モニタリング⽀援
・相続・事業承継⽀援
・本業⽀援
・マッチング⽀援
・業務改善⽀援
・⼈事制度構築⽀援
・その他

KSN＝⼀般社団法⼈ 経営者⽀援ネットワーク

経営者と共に企業の課題に向き合い、企業と社員の発展を⽀援します。
〜各業界の専⾨家が集結︕ワンストップで企業の課題解決を⽀援します。〜

⼀般社団法⼈ 経営者⽀援ネットワーク
（尼崎商⼯会議所会員・尼崎経営者協会会員）

〒541-0057
⼤阪市中央区北久宝寺町3-6-1 本町南ガーデンシティ7階
TEL︓06-7639-8779 お問い合わせ︓h.imanishi@ksn.jp

KSNサービス提供イメージ

経営変⾰実践セミナー開催予定

8⽉20⽇（⾦） 第⼀部

7⽉21⽇（⽔） 第⼆部

「会社に現⾦を残す財務経営セミナー」
（講師︓⿊⽥昌史⽒ 税理⼠）

「戦略実⾏に向けた⼈材定着ノウハウ」
（講師︓上⽥真⼠⽒ 企業⼈事コンサルタント）

6⽉のセミナーと内容は同じです。「財務基礎講座」は、
何度受講して頂いても構いません。

複数回受講することによって早く知識が⾝につきます。

「社⻑変⾰塾」（２期⽣）開催予定
前回、⼤好評でした「社⻑変⾰塾」を開催します。

⽇程︓全４回。7⽉〜10⽉（13時〜17時）

費⽤︓全4回 ２２万円（税込）

募集⼈数︓５社

詳しくは、HPをご覧ください。

これまでは、⿊字を出す事ばかりに考えてきました。

強い会社、潰れない会社、⻑く続けられる会社をどう
作っていくか学ばせて頂きました。これを今後の経営

に活かしたいと思います。 （１期⽣ M社常務）

今までは、決算の時は利益を圧縮して税⾦を抑えてい
ました。この社⻑変⾰塾を受講したことで、それが⼤

きな間違いであることに気づことができました。

（１期⽣ P社社⻑）

「社⻑変⾰塾」１期⽣感想

決算書の数字に関してあまりわかっていませんでした

が、理解できるようになりました。今後は、数字だけ

でなく、⼈材や⼈事制度も含めていろんな事をもっと

真剣に考えていきたいと思います。（１期⽣S社社⻑）

経営戦略実⾏のためには、社員の能⼒アップが絶対に必

要ですね。ただ、⼈材が定着しないと能⼒もアップもな

いですね。⼈材定着のノウハウが貯まっていない従業員
規模が30⼈未満の企業では、⼤卒新卒⼊社3年未満の離

職率が50%超と、1000⼈以上の企業の約2倍⾼くなっ

ています。離職率50％超の企業を10%未満にして⼈材
の基盤を作ったノウハウを512のタスクに整理しまし

た。その概要を是⾮お聞きいただきメモしてください。


